

Popayán sí cambió, hoy cuenta con una planta de aprovechamiento de residuos orgánicos



Con éxito viene funcionando la planta de aprovechamiento de residuos orgánicos "La Patojita", que desde el 2017 se reactivó gracias a la gestión de la Administración Municipal 'Vive el Cambio' y que reúne los residuos orgánicos de las plazas de mercado de los barrios La Esmeralda y Bolívar.

Con la planta de compostaje, se ha logrado disminuir la cantidad de residuos sólidos que se disponen en el relleno sanitario, mitigar las problemáticas de salubridad por el inadecuado manejo de residuos en las plazas de mercado y disminuir la cantidad de vectores y roedores generados.



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N° 990

En el ámbito social se ha logrado vincular a las asociaciones de recicladores del municipio. De igual manera, a este proceso se han unido estudiantes del Servicio Nacional de Aprendizaje - SENA y diferentes Universidades de la ciudad con proyectos de investigación.

Hasta el momento se han procesado 400 toneladas de residuos orgánicos generados en la ciudad, produciendo 2 toneladas aproximadamente de abono orgánico que es utilizado en diferentes.

Selección juvenil de voleibol 'La Real' participará en el torneo 'Summer Volleyball'

La Administración 'Vive el Cambio' apoya el deporte y promueve la participación de los jóvenes en encuentros deportivos



El equipo juvenil de voleibol femenino 'La Real' entrena arduamente en el Polideportivo de Pandiguando en Popayán, bajo la dirección del entrenador José Luis Paz, quien hace parte del grupo de formadores deportivos de la Secretaría del Deporte y la Cultura, y a la misma vez tiene a su cargo equipos infantiles en los Centros Deportivos de Santa Catalina y Aida Lucía.

La selección debutará el siguiente sábado en el polideportivo del barrio El Mirador, elegido como sede del torneo para llevar a cabo los encuentros entre los diferentes equipos participantes, los cuales se disputarán el primer puesto entre el 17 de agosto (día de apertura), hasta la clausura del torneo que tendrá lugar el día lunes 19 de agosto.

Las expectativas del equipo frente a la competencia son positivas, ya que en tan solo 16 meses que llevan de formación deportiva, han logrado demostrar un alto nivel de rendimiento en la participación de encuentros municipales y regionales. A pesar de que los entrenos se realizan tan solo tres días en la semana, 'La Real' reafirma su compromiso con el voleibol por medio de la disciplina y el trabajo en equipo.

Tras este torneo, la selección seguirá preparándose para competir en los Intercolegiados Supérate 2019 y programan postularse a torneos regionales en Manizales (Caldas), con el objetivo de dejar en alto el nombre del departamento del Cauca y de Popayán, de igual forma adquirir nuevas experiencias constructivas que fortalezcan sus habilidades como deportistas.

Por su parte, el entrenador Jose Luis Paz, explica que los jóvenes entre los 7 y 18 años de edad interesados en vincularse a la práctica del voleibol, pueden realizar su inscripción gratuitamente en la Secretaría del Deporte y la Cultura de la Alcaldía Municipal de Popayán.

Jornada de actualización del nuevo Sistema de Afiliación Transaccional – SAT



El próximo jueves 15 de agosto, el Ministerio de Salud y Protección Social y la Secretaría de Salud Municipal, realizará una jornada de socialización del Nuevo Sistema de Afiliación Transaccional – SAT, esta es una plataforma que centraliza y mantiene la actualización permanente de las novedades de los afiliados.

Así lo afirmó Iris Santiago, Secretaria de Salud Municipal: “Hacemos la invitación de todas las personas tanto del régimen simplificado como contributivo para que nos acompañen. Mediante este sistema se simplifican y mantiene actualizado las novedades de los afiliados, si necesitan hacer un



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N° 990

trámite con la Eps o traslado o movilidad estarán las Eps y personas del Ministerio dando toda la información necesaria”, puntualizó.

El registro al SAT se hace por una única vez y permite obtener todos los beneficios del plan de salud establecido para las EPS del territorio

AGENDA PARA EL CAMBIO

Participa en la jornada de recolección de residuos posconsumo



6ª JORNADA DE RECOLECCIÓN DE RESIDUOS POSCONSUMO CAUCA 2019

Envasos y empaques de insecticidas de uso doméstico

Computadores y periféricos

Bombillos, tubos y HID

Envasos, empaque y embalajes de agroquímicos

Pilas usadas y baterías de computador y celular

Otros residuos de aparatos eléctricos

Baterías usadas plomo ácido de vehículos y motos
* Solo se recolectan en el punto de Popayán y Santander de Quilichao

Neveras, lavadoras, hornos microondas, aires acondicionados

21 y 22 de agosto • 9:00 a.m. a 4:00 p.m.

PUERTO TEJADA Centro recreativo los Almendros Comfacauca - Calle 15 No. 22-24

POPAYÁN Edificio Secretaría de Infraestructura Carrera 6 con Calle 25

SANTANDER DE QUILICHAO Emquilichao Calle 2B No. 6-49

----- HAZ QUE TU CONSUMO SEA RESPONSABLE CON EL AMBIENTE -----



La Secretaría de Deporte y Cultura los invita a participar de clases gratuitas de tango todos los sábados de 2:00 a 4:00 p.m. en el Teatro Bolívar



Clases de Tango
GRATUITAS
TEATRO BOLÍVAR

TODOS LOS SÁBADOS DE 2:00 P.M A 4:00 P.M

INVITAN:
SECRETARÍA DEL DEPORTE Y LA CULTURA

REQUISITOS
FOTOCOPIA DE LA CÉDULA
CARNÉ EPS O CERTIFICADO DE AFILIACIÓN

Amigo contribuyente te invitamos a ponerte al día en el pago del impuesto
Predial y de Industria y Comercio



Te invitamos a conocer la cartilla sobre el buen trato para las personas Adultas Mayores. Visita los siguientes enlaces

<http://www.colombiaaprende.edu.co/es/educacionadultos/121299>

www.minsalud.gov.co

**SABÍAS QUE EN CUMPLIMIENTO
A LA SENTENCIA DE LA CORTE T 252/2017
PREVENCIÓN DEL MALTRATO AL ADULTO MAYOR**

DESDE EL MINISTERIO DE SALUD Y PROTECCIÓN SOCIAL Y EL MINISTERIO
DE EDUCACIÓN SE CREÓ UNA CARTILLA SOBRE EL

**“BUEN TRATO A LAS PERSONAS
ADULTAS MAYORES”**

Visita los siguientes enlaces y conoce
más sobre este tema.

www.colombiaaprende.edu.co/es/educacionadultos/121299
www.minsalud.gov.co



 **Vive el
CAMBIO**

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán